
Den 5. Januar 2026

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

vielen Dank für Ihr langjähriges Vertrauen in die Produkte von Cryo Bio System.

Im Rahmen einer strategischen Weiterentwicklung hat Cryo Bio System den Vertrieb seiner Produkte angepasst.

Der Vertrieb in Deutschland wird künftig durch den autorisierten Vertriebspartner FertiKult Gück GmbH übernommen.

Für neue Anfragen und Bestellungen steht Ihnen die FertiKult Gück GmbH ab sofort als Ansprechpartner zur Verfügung.

Mit besten Grüßen

Cryo Bio System

in Zusammenarbeit mit

FertiKult Gück GmbH

Autorisierter Vertriebspartner Deutschland

Dear Customers,

Thank you very much for your long-standing trust in the products of Cryo Bio System.

As part of a strategic further development, Cryo Bio System has adjusted the distribution of its products.

The distribution in Germany will henceforth be taken over by the authorized distribution partner FertiKult Gück GmbH.

For new inquiries and orders, FertiKult Gück GmbH is available to you immediately as your contact partner.

Best regards

Cryo Bio System

in collaboration with

FertiKult Gück GmbH

Jean-Michel POMMIER

General Manager Cryo Bio System

CRYO BIO SYSTEM
SAS au Capital Social de 76.250 €
Groupe IMV TECHNOLOGIES
Zone Industrielle N° 1 EST - BP 81
61300 SAINT OUEN SUR ITON
Tél : +33 2 33 34 64 64 Fax : +33 2 33 34 11 98
RCS Alençon 342 246 840
Code APE 4646Z

